

# 一緒懸命

～夢に向かって共に challenge～

## 卒業おめでとうございます！

3年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。とうとう卒業の日がやってきました。卒業を迎えるまでに、みなさんはいろいろな経験をし、大きく成長してきました。この3年間を振り返ってみたいと思います。

期待と不安が入り混じった表情を見せながらスタートした1年生。小学校とのギャップもあり、中学校生活に慣れることが大変だったと思います。ですが、学年みんなの持ち前の元気さでつらいことや心配なことがあっても毎日楽しく過ごすことが出来たと思います。行事では初めての体育祭や音楽祭が行われました。初めての音楽祭では緊張もあり、はじめはなかなか声が出せませんでした。1年生らしく大きな声で歌うことが出来ました。この学年の歌唱力が全校生徒に響き渡りましたね。

2年生では部活動、行事など多くのことを全力でやりきることができました。人間関係に悩むこともありましたね。行事でいうと、体育祭が行われました。学年目標通り、どの種目にも、一緒懸命に取り組むことが出来ました。学年種目の「バル〜ンわる〜ん」では、どの生徒も楽しそうに参加していた姿が印象に残っています。そして、修学旅行にも行きましたね。2泊3日の福岡・熊本・長崎の旅行では、たくさんの思い出ができました。普段見えない友達の新たな良いところなども見つけることもできました。中学校生活で一番の思い出になったことと思います。そして、音楽祭。1年生の頃よりも美しい歌声を保護者の方々に響かせることが出来ました。みんなが後輩と協力して楽しむことが出来たバレーボール大会（藤田杯）も無事終了し、いよいよ八次中学校のリーダーとして、活躍をする時期になりました。

そして3年生。体育祭・音楽祭・勲力協進駅伝では、皆さんがリーダーシップを見事に発揮し、どの行事も大成功に終わらせることが出来ました。各行事でリーダーとして活躍してくれた皆さんは本当にかっこよかったです。生徒会活動も今までになかった新たな取組も取り入れ、生徒会活動が活発になっていたのもすばらしかったです。そして、徐々に近づく受験のプレッシャーに押しつぶされそうになりながらも、自己表現や面接、そして受験勉強にみんなで一丸となって、一緒懸命真剣に取り組みました。その姿が本当に立派でした。

皆さんの成長には本当に驚かされました。3年間の学年目標は「一緒懸命」でした。この学年目標のようにみんな何事にも最後まで一緒懸命に仲間と学校生活を過ごすことが出来たと思います。本当にすばらしい学年になりました。これからも先生達は皆さんの応援団です！そしてこれからも、この57名の仲間を大切にしてもらいたいと思います。これからも笑顔で新たな道を進んでいってください。

皆さんの新たなステージを応援しています！

## 保護者の皆様へ

お子様の義務教育修了、誠にありがとうございます。多感な時期を過ごす子どもたちの成長とともに喜び合うことができたことを、大変うれしく思っています。3年間を振り返れば、いろいろな困難もあり、いっしょに悩んだことも度々ありました。そんな時、保護者の方から心強い支援をいただいたおかげで、私たちも自信をもって日々の教育活動を行うことができました。

3年間、ありがとうございました。

3学年会一同

## ～3年間を振り返って～



Your dream come true :)

## 進路について

3月10日（月）が公立高等学校一次選抜の合格発表の日です。4日に配布した、「公立高等学校一次選抜合格者の入学手続きについて」を再度確認し、手続きをするようご協力よろしくお願いします。